

Brigadistas argentinos se integran al combate de incendios forestales en Ñuble

AYUDA. Son 18 especialistas provenientes de la provincia de Neuquén.

Crónica
 cronica@cronicachillan.cl

En el marco del refuerzo de las capacidades regionales para el combate de incendios forestales, la Región de Ñuble recibió este domingo una delegación de brigadistas provenientes de Argentina, correspondiente a la segunda misión internacional que se incorpora a las operaciones durante la actual temporada.

Se trata de 18 brigadistas de la provincia de Neuquén, quienes colaborarán en las labores de combate del fuego. La delegación fue recibida por autoridades regionales encabezadas por el delegado presidencial de Ñuble, Rodrigo García, junto al subsecretario de Bienes Nacionales y enlace de Gobierno en la región, Sebastián Vergara.

El arribo se produce en un escenario marcado por el período de mayor simultaneidad de incendios forestales de la temporada, situación que ha exigido un refuerzo de recursos humanos y operativos.

El delegado presidencial valoró la llegada del equipo trasandino y su disposición



AUTORIDADES REGIONALES RECIBEN A LA DELEGACIÓN DE 18 BRIGADISTAS PROVENIENTES DE LA PROVINCIA DE NEUQUÉN, ARGENTINA.

a colaborar. "Quisiera agradecer al equipo de brigadistas de la provincia de Neuquén de Argentina. Es un equipo de brigadistas, junto a un equipo de salud, que nos vienen a acompañar y a fortalecer el trabajo que se ha estado realizando en la región de Ñuble. Sabemos que ha sido un trabajo muy intenso y, por lo tanto, ellos van a trabajar en conjunto con los brigadistas y bombe-

ros que están actualmente combatiendo los incendios forestales, y sabemos que van a ser un gran aporte porque tienen experiencia, tienen el ánimo y la disposición de trabajar en conjunto con equipos que son hermanos y saben que requieren la colaboración entre ellos. Así que nosotros a disposición de ellos, en darle todo el apoyo que requieran para poder hacer un trabajo efec-

tivo", señaló.

La delegación está compuesta por 18 integrantes e incluye personal operativo especializado en combate de incendios forestales, además de un equipo de sanidad conformado por un médico, un enfermero y un conductor. A ello se suma equipamiento logístico, que considera una ambulancia y tres camionetas 4x4.

El jefe de la Defensa Na-

cional en Ñuble, Carlos Urrutia, destacó el impacto operativo de este apoyo. "La oportunidad de tener aquí otra brigada de un país hermano es tremenda. Hoy recibimos a 18 brigadistas argentinos, quienes por tierra han hecho un tremendo viaje con sus medios para ayudarnos y darle un descanso a nuestros brigadistas de Conaf. Así que eso es una oportunidad que tenemos que

aprovechar y agradecer sinceramente como jefe de la Defensa a la República Argentina y, especialmente, a la Provincia de Neuquén, que está cooperando y viene a darle un respiro a nuestra población", indicó.

Por su parte, el subsecretario de Bienes Nacionales, Sebastián Vergara, explicó que su presencia en la región responde a una instrucción presidencial. "La solidaridad no tiene países, no tiene banderas, solo tiene seres humanos que aportan y otros que agradecen. Y hoy hemos venido a agradecer, así que desearte lo mejor en este combate y como Gobierno de Chile le agradecemos eternamente".

Desde la delegación argentina, Roy Barrera, encargado del equipo de brigadistas, señaló que el objetivo principal del apoyo es contribuir a aliviar la carga que enfrenta el personal local. "La verdad es que es muy doloroso lo que está pasando y venimos más que nada a darle un respiro a la gente de Chile, que pueda descansar un poco y nosotros seguir haciendo los trabajos que ellos están haciendo", concluyó.